
ごあいさつ 
崎辺地区自治協議会設立準備会 会長 中村 一男 

私たち崎辺地区で進めている自治協議会設立に向けた取り組みは、佐世保市の地域

コミュニティの活性化をめざした事業の一環として行っているものです。各町内会や

自治会、老人会や子ども会など身近なものから、現在の組織としてある崎町連や崎生

涯、健全育成会などの組織を一本化し、地域をより良くするための活動やつながりの

ある地域社会をつくっていくために必要な施策だと考えております。平成 28 年３月よ

り崎辺地区自治協議会設立準備会を立ち上げ、自治協議会設立に向け動き出したとこ

ろです。地域のみなさまには崎辺地区のコミュニティづくりへ深いご理解をいただ

き、今後の自治協議会設立に向けた取り組みにご支援、ご協力をお願いする次第でご

ざいます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

Ｈ28.５.19(木)19 時より崎辺地区公民館にて、住民説明会を 

行いました。西天神、東天神、十郎新町、東浜 1 組、東浜 2 組 

から、77 名の方が参加されました。 

まずは、佐世保市市民生活部から佐世保市地域コミュニティ推進事業についての説明

がありました。今の豊かな「地域コミュニティ」を継続していくために、「町内会の活

性化」や、様々な地域活動を担う「新たな地域団体(地区自治協議会)の設立」などの施

策を市民協働で取り組んでいこうという事業で、豊かで安心安全な地域コミュニティづ

くりと、地域のことは地域が主体的に取り組む「住民自治」の実現を目指すものです。 

次に、準備会の事務局長を兼ねた崎辺地区公民館館長が本年 3 月から動き始めた崎辺

地区自治協議会設立準備会の役員紹介や市からの補助金についてなど現在までの状況説

明を行いました。最後に、質疑応答として、説明会に参加しての疑問や質問などを出し

ていただき市民生活部から回答をしていただきました。今後、みなさまへこの準備会だ

よりを通して、情報を発信していきたいと思っています。 

第 1 回 住民説明会を開きました 

さきべ 地区自治協議会準備会だより 
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崎辺地区自治協議会設立準備会 役員紹介 ※敬称略 

 会 長 中村 一男（崎辺地区町内連絡協議会会長） 

副会長 山口 祥平（天神地区福祉推進協議会会長） 

副会長 西川 信一（崎辺地区町内連絡協議会副会長） 

副会長 祖母井順子（崎辺地区町内連絡協議会婦人部長） 

会 計 吉田 文代（崎辺地区町内連絡協議会会計） 

監 事 久保 忠一（崎辺地区町内連絡協議会副会長） 

監 事 内海 勝男（崎辺地区町内連絡協議会監事） 

 

 

 

Ｈ28.6.16(木)19 時から準備会役員 16 名が出席し、まず事務局長から事前に調査し

た崎辺地区の地域団体の現状と課題の報告をしました。次に、【輝っ人９９させぼ】の

ファシリテーターの方々を中心にして 5 グループに分かれ、“こんなまちだったらいい

なぁ～「佐世保で一番住みたいまち、崎辺」”というテーマで崎辺地区のまちづくりに

ついてワークショップ形式で意見交換を行いました。最後に、グループで出た意見を

まとめ発表を行いました。参加者から崎辺地区をもっと住みよいまちにしたいという

たくさんの意見が出されました。 

 

第 2回崎辺地区自治協議会設立準備会 

おしえて さきこちゃんǃǃ Part.１ 

Ｑ.地域コミュニティって何？ 

Ａ.住民同士のつながりや集まりのことを「地域コミュニティ」って言うんだよ。そし

て、町内会や連合町内会などの活動を「地域コミュニティ活動」と呼ぶんだよ。“崎辺

地区に住む人々が自分たちの町は自分たちで一緒になって考え良くしていきましょう

ねっていう営みや活動のこと”と言ってもいいね。 

 
  

 

楽しい崎辺地区に

しよう！！ 


